6 Piéces
173 m2
Réf. STZ240131
2980 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)
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Villa de construction neuve, idéalement située dans un environnement
résidentiel, a proximité immédiate de la plage et proche du vilage a
pied.La villa offre une surface donnée d'environ 173.11 m?2 divisée sur
trois niveaux et élevée d'un étage.Le tout édifi€ sur un terrain clos et
paysager de 778 m2.Des |'entrée, vous serez charmé par le sentiment
d'espace et de luminosité qui regne dans la confortable piece de vie.Le
séjour/ salle @ manger accueillent une cuisine équipée ouverte le tout
donnant sur une terrasse ensoleillée qui offre un acces direct a la

piscine.A I'étage vous y trouverez ...

New-build villa ideally located in a residential area, within walking distance of the
beach and the village.The villa offers a floor area of approx. 173.11 sg m (need to
be confirmed), divided over 3 levels and elevated by one floor. It is set in 778 sq m
of fenced and landscaped grounds.As soon as you enter, you will be charmed by
the feeling of space and brightness that reigns in the conformable living room.The
living/dining room features an open-plan fitted kitchen opening onto a sunny terrace
with direct access to the swimming pool.Upstairs you'll find 3 bedrooms with 2
shower rooms.On the ...
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